

PUBLIRREPORTAJE

# COLEGIO AMERICANO de Guayaquil

## Matemático Juvenil del Ecuador 2005



En la más grande competencia matemática para estudiantes secundarios del país, el alumno Qi Han del Colegio Americano resultó triunfador después de cuatro arduas pruebas y meses de esfuerzo. El XVIII Concurso Intercolegial de Matemáticas y II Olimpiada Ecuatoriana de Matemáticas organizado por la ESPOL, reunió aproximadamente a 500 estudiantes de 107 colegios y 17 provincias del país.

Qi Han a lo largo del certamen demostró su talento y dedicación consiguiendo: 2do lugar en la prueba clasificatoria I, 1er lugar en la prueba clasificatoria II, 1er lugar en la prueba de preselección y finalmente 1er lugar en la prueba de selección lo que lo convierte en el Matemático juvenil 2005 - 2006 y en el más serio candidato para representar a nuestro país en la vigésima primera Olimpiada Iberoamericana de Matemáticas.

PUBLIRREPORTAJE